

ACTUALITÉS



VOUS FUMEZ OU AVEZ FUMÉ ?

Participez à une étude clinique sur le dépistage du cancer du poumon lancée par l'Hôpital Saint Joseph !

Avec le soutien de :

FONDATION HÔPITAL SAINT JOSEPH

LA LIQUE

RENDEZ-VOUS SUR UNE DES BORNES INTERACTIVES AU SEIN DE L'HÔPITAL

[MOIS SANS TABAC] - PARTICIPEZ À UNE ÉTUDE CLINIQUE SUR LE CANCER DU POUMON

Le cancer du poumon c'est 30 000 décès en France, et plus de 2 millions dans le monde, ces chiffres font de lui le cancer le plus meurtrier, avec un facteur de risque majeur, le tabac. Bien que les hommes entre 65 et 69 ans soient les plus touchés, les femmes aussi en sont atteintes. Mais détecté tôt, ce cancer peut s'opérer, et se soigner dans la plupart des cas. C'est pourquoi les Drs Iliès Bouabdallah, Chef du service de Chirurgie Thoracique et Arnaud Boyer, onco-pneumologue, lancent une étude de Recherche Clinique sur un dépistage précoce du cancer du poumon.

Pendant 1 an, 1000 volontaires âgés de 50 à 80 ans, fumeurs actifs ou anciens fumeurs (vous fumez ou avez fumé l'équivalent d'un paquet par jour pendant 15 ans), pourront faire partie de l'étude. Les participants seront surveillés par scanners thoraciques à faible dose (un examen simple, rapide et indolore). Selon les résultats, la personne sera orientée vers une équipe spécialisée afin de poursuivre les explorations et de bénéficier d'un éventuel traitement. En parallèle, un accompagnement au sevrage tabagique sera possible.

Pour participer, rendez-vous sur l'une des bornes interactives situées dans l'Hôpital (une borne est installée dans le grand hall du rez-de-chaussée du bâtiment Fouque) ou sur <https://cutt.ly/pM41Ch7> pour remplir le questionnaire de sélection de l'étude DEPITAB.

Cette étude, soutenue par la **Fondation Hôpital Saint Joseph** et la **Ligue contre le cancer des Bouches-du-Rhône**, s'inscrit dans la démarche « **Lieu de Santé Sans Tabac** » de l'Hôpital Saint Joseph.

A L'HÔPITAL SAINT JOSEPH, ON ARRÊTE ENSEMBLE !



LUNDI 28 NOVEMBRE : RÉCITAL DES ARTISTES SOLISTES DU CHOEUR DE L'OPÉRA DE MARSEILLE

L'Opéra Municipal de Marseille est de retour pour une pause musicale et un moment de partage grâce au récital des artistes solistes du chœur de l'Opéra de Marseille. Rendez-vous à aujourd'hui à 15h dans la Galerie des Donateurs.

C'est dans le cadre de l'action culturelle de l'Opéra de Marseille que notre établissement accueille ce récital.

Partenaire depuis 2010, l'Opéra offre à chaque représentation une parenthèse musicale d'exception pour que l'Hôpital soit un lieu de vie au-delà d'un lieu de soin, où la culture a toute sa place.

100⁺ CENTENAIRE
FONDATION HOPITAL
SAINT JOSEPH 1921 - 2021
Un patrimoine d'humanité

Exposition & Projection du film
Saint Joseph, 100 ans après
à partir du 7 décembre 2022
Grand Hall - Bâtiment Fouque

EXPOSITION CENTENAIRE
L'Hôpital Saint Joseph :
**100 ans de médecine
à Marseille**

L'aventure humaine, scientifique et sociale
d'un hôpital au coeur de la ville



CENTENAIRE DE L'HÔPITAL SAINT JOSEPH

L'Hôpital Saint Joseph a 100 ans. Pour célébrer cet anniversaire, une exposition retraçant 100 ans d'aventure humaine, scientifique et sociale d'un hôpital au coeur de la ville s'installe au sein de l'établissement. Un film, qui allie le passé et le présent, a également été réalisé afin de rendre hommage à tous ceux, médecins, soignants, personnels techniques et administratifs, dirigeants, administrateurs, qui, grâce à un engagement humain sans faille, représentent les valeurs fondatrices d'hier, d'aujourd'hui et de demain.

L'exposition rappelle l'engagement des fondateurs visionnaires - les mécènes, les médecins, les religieuses - fédérés autour de la figure pionnière et audacieuse du bienheureux abbé Jean-Baptiste Fouque, qui n'ont cessé d'oeuvrer pour venir en aide aux plus démunis. Le film *Saint Joseph, 100 ans après*, réalisé par Steve Calvo, emmène le spectateur dans la réalité de celles et ceux, soignants ou patients, qui vivent l'Hôpital aujourd'hui, une invitation au coeur des services et des bâtiments.

- **À découvrir à partir du 7 décembre 2022, dans le hall d'accueil du bâtiment Fouque.**

Nos équipes de professionnels vous donnent rendez-vous :

- **Jeudi 1^{er} Décembre** : Journée d'information sur les Soins Palliatifs et la prise en charge de la Douleur en deux temps ; un binôme infirmier(e)/médecin passera dans les services pour renseigner et informer les équipes, les patients, les visiteurs. En parallèle, chacun pourra se renseigner auprès du stand d'information, avec la présence de bénévoles d'associations, un quiz, de l'information, de la documentation, et des surprises...
- **Vendredi 2 Décembre** : Journée d'information sur le VIH. L'équipe Référente VIH répondra à toutes vos questions sur la prise en charge, les actualités et la recherche, les traitements....

Rendez-vous de 10h à 16h dans la Galerie des Donateurs (en face du salon de coiffure)

FONDATION HÔPITAL SAINT JOSEPH

GIVING TUESDAY

MARDI 29 NOVEMBRE, C'EST LE " GIVING TUESDAY "

À cette occasion, vous pouvez soutenir les projets de la Fondation Hôpital Saint Joseph – labellisée « Don en Confiance »- et faire un don

Votre don permettra à notre Hôpital d'acquérir les dernières innovations médicales, d'accompagner les plus fragiles, de soutenir la Recherche Clinique ou nos oeuvres humanitaires.

Pour découvrir –ou redécouvrir- toutes les missions de la Fondation Hôpital Saint Joseph, retrouvez la vidéo de présentation

